



Die deutsch-columbianischen Beziehungen

Suárez Castillo, Luis Jesús Suarez

[Hamburg], [1928]

Antwort des Herrn Generalkonsuls Suarez Castillo auf vorstehenden Brief
Sr. Magnifizenz:

[urn:nbn:de:hbz:466:1-95444](#)

Antwort des Herrn Generalkonsuls Suarez Castillo
auf vorstehenden Brief Sr. Magnifizenz:

Ew. Magnifizenz!

Gestatten mir Ew. Magnifizenz, für die außerordentlich liebenswürdigen Zeilen vom 24. d. M. meinen herzlichsten Dank zum Ausdruck zu bringen. Es bereitet mir große Freude zu sehen, auf welchen fruchtbaren Boden meine Worte gefallen sind und wie in Hamburg und überall in deutschen Landen das Interesse steigt für den weiteren Ausbau des deutsch-columbianischen Geschäfts und der Freundschaft zwischen den beiden Nationen. Sie, hochverehrter Herr Bürgermeister, sind stets warm eingetreten für die Förderung der großen Sache, die uns so sehr am Herzen liegt und ich danke Ihnen aufrichtigst für Ihre Arbeit und die mir zu jeder Zeit zuteil gewordene Unterstützung meiner Bestrebungen.

Möge auch die Zukunft alle Hoffnungen erfüllen, die wir an den Fortschritt der guten Beziehungen zwischen den beiden Nationen knüpfen.

Ew. Magnifizenz stets sehr ergebener,

gez. Luis Suárez Castillo